
Unidad 3. 冠詞 解答 
 

1. 空欄に不定冠詞を入れなさい。名詞の性数を正しく判断すること。 
1) [ un ] minuto 一分 

2) [ una ] hora 一時間 

3) [ un ] día 語尾-a の m. 一日、ある日 

4) [ una ] semana 一週間 

5) [ un ] mes  m. 一か月 

6) [ un ] año 一年 

7) [ una ] vez  f. 一回 

8) [ una ] persona 一人の・ある人 

9) [ un ] hombre 一人の・ある男性 

10) [ una ] chica 一人の・ある女の子 

11) [ un ] estudiante 一人の・ある男子学生 

12) [ una ] estudiante 一人の・ある女子学生 

13) [ un ] pueblo 一つの村・町、ある村・町 

14) [ una ] ciudad f.  一つの都市、ある街 

15) [ un ] país  m. 一か国、ある国 

16) [ una ] bicicleta 一台の自転車 

17) [ una ] moto 語尾-o の f. 一台のバイク 

18) [ un ] coche  m. 一台の車 

19) [ un ] café  m. 一杯のコーヒー 

20) [ un ] gato 一匹の猫、ある猫 

[ unos ] minutos 数分間 

[ unas ] horas 数時間 

[ unos ] días 数日、何日か 

[ unas ] semanas 数週間 

[ unos ] meses 数か月間 

[ unos ] años 数年間 

[ unas ] veces 数回、何度か 

[ unas ] personas 何人かの人、数人 

[ unas ] mujeres 何人かの女性 

[ unos ] chicos 何人かの男の子 

[ unos ] estudiantes 何人かの（男子）学生 

[ unas ] estudiantes 何人かの女子学生 

[ unos ] pueblos いくつかの村・町 

[ unas ] ciudades いくつかの都市・街 

[ unos ] países いくつかの国、数か国 

[ unas ] bicicletas 何台かの・数台の自転車 

[ unas ] motos 何台かの・数台のバイク 

[ unos ] coches 何台かの・数台の車 

[ unos ] cafés 何杯かのコーヒー 

[ unos ] gatos 何匹かの・数匹の猫 

※m. = masculino「男性名詞」、f. = femenino「女性名詞」 

※不定冠詞は数字「１」uno が由来ですが、男性単数名詞の前では un に、女性単数名

詞の前では una に形が変わります。直後に名詞がなく「一つ」と単独で言う場合（数

を数える、既出の名詞を省略する、など）は uno/una です。また不定冠詞複数形

unos/unas は「いくつかの、何人かの」という意味で使用します。男性形は uno+s であ

り un+es ではないので注意しましょう。 

※語尾-o/a/ción/dad 等で文法上の性を判断できる名詞が多いですが、中には例外（-a の

男性名詞、-o の女性名詞）もあるので気を付けましょう。またそれらのルールにない

語尾の名詞については、辞書で確認し個別に覚える必要があります。（生物について

はその性に一致します）冠詞とセットで発音練習すると覚えやすく実用的です。 

 

 



2. 空欄に定冠詞を入れなさい。名詞の性数に注意し、単複同形や男女同形の

場合はスラッシュ(/)を使い両方の定冠詞を入力すること。 
1) [ el ] trabajo 
2) [ la ] mesa 
3) [ el/la ] pianista 男女同形 

4) [ la ] española 
5) [ las ] universidades 語尾-dad＋複数形-es 

6) [ los ] problemas 語尾-ma (griego) m. 

7) [ los ] reyes 
8) [ la ] información 語尾-ción 

9) [ el ] japonés 
10) [ el ] día 語尾-a の m. 

11) [ el ] libro 
12) [ las ] fotos 語尾-o の f. 

13) [ el/los ] paraguas 単複同形 

14) [ las ] jugadoras 

15) [ el ] hermano 
16) [ la ] mano 語尾-o の f. 

17) [ los ] franceses 
18) [ el ] agua f.だが単数冠詞は男性形 un/el 

19) [ las ] canciones 語尾-ción＋複数形-es 

20) [ el/los ] lunes 単複同形 

21) [ el ] italiano 
22) [ los ] profesores 
23) [ el ] tema 語尾-ma (griego) m. 

24) [ la ] televisión 語尾-sión 

25) [ el ] número 
26) [ las ] aulas  f. 複数冠詞は女性形 unas/las 

27) [ la ] comunidad 語尾-dad 

28) [ la ] música 

※agua, aula, hacha, ave, águila など「[a]音で始まり（＝綴りは a-, ha-）その音節にアク

セントのある女性名詞」の単数形には発音の関係上、男性形の冠詞 un/el を使う。複数

形には女性形の冠詞 unas/las のままで良い。（ちなみに形容詞は名詞に合わせて女性

形。例えば un aula pequeña「小さな教室」el agua clara「澄んだ水」。また[a]音で始ま

ってもアクセントが別の位置なら通常通りの冠詞で la arena, la harina となる） 

 

3. 空欄に適切な定冠詞を入れ、対応する日本語（一般的な呼称）と直訳（単

語自体の意味）を調べなさい。これらの定冠詞は大文字で始めること。 

1) [ El ] Niño エルニーニョ現象、男の子（＝幼子イエス） ※クリスマスにペルー沖で発生 

2) [ La ] Niña ラニーニャ現象、女の子 ※El Niño の逆の現象なので女性形の名称 

3) [ El ] Salvador エルサルバドル、救世主（＝イエス・キリスト） 

4) [ La ] Paz ラパス（ボリビアの首都）、平和 

5) [ Los ] Ángeles ロサンゼルス、天使たち 

6) [ Las ] Vegas ラスベガス、沃野（＝肥沃な平野） 

※これらは定冠詞も固有名詞の一部。Vivo en Los Ángeles.と文中でも大文字で始める。 

※スペイン語として発音練習してみましょう。3~6のようにカタカナでは１単語で認識

されている地名が、実際は普通の名詞や形容詞の組み合わせという場合はたくさんあ

ります。Costa Rica, Puerto Rico, Buenos Aires などについても単語の意味を調べてみまし

ょう。またスペイン語の地名としては San(to/ta)…も多く、San Francisco, Santo Domingo, 

Santa Bárbara, San Sebastián, San José などはすべてキリスト教の聖人の名前です。 



4. 空欄に適切な[冠詞]と(名詞)を入れなさい。形容詞や日本語訳も参考にして、

冠詞の種類と名詞の性数を判断しましょう。文頭は大文字で始めること。 

1) Hay [ un ] ( libro ) en la mesa. 机には本が一冊ある。 
2) Tengo [ unos ] diccionarios y [ unas ] revistas. 私は何冊かの辞書と雑誌を持っている。 
3) Tengo [ unos ] ( exámenes ) mañana. 私は明日、試験がいくつかある。※アクセント記号必要 
4) Hay [ una ] ( televisión ) y [ una ] ( radio ) en la habitación. 部屋にはテレビ一台とラジオ一つが

ある。※radio f. 
5) Juan tiene [ un ] ( amigo ) francés. フアンにはフランス人の友人が一人いる。※francés 男性単数形 
6) Tenemos [ unas ] ( amigas ) inglesas. 私たちにはイギリス人の友人が何人かいる。 

※inglesas が女性複数形なので「何人かの友人」は女性のみ→不定冠詞も名詞も女性複数形 
7) Hay [ un ] ( profesor ) español y [ una ] ( profesora ) mexicana en la universidad. 大学にはス

ペイン人の先生が一人とメキシコ人の先生が一人いる。※español, mexicana から「先生」の性数判断 
8) Tengo [ una ] hermana mayor y [ un ] ( hermano ) menor. 私には姉が一人と弟が一人いる。 

※名詞 hermano/a(s)＋形容詞 mayor(es)「年上の」menor(es)「年下の」＝兄弟姉妹 

9) María tiene [ un ] ( hermano ) mayor y dos ( hermanas ) menores. マリアには兄が一人と妹が二

人いる。 
10) Hay [ unos ] niños en [ el ] parque. その（特定の）公園には子供たちが何人かいる。※parque m. 
11) [ El ] ( español ) es interesante. スペイン語は面白い。※定冠詞＋男性単数形＝言語 
12) [ Los ] ( españoles ) están muy bien. その（特定の）スペイン人たちはとても元気だ。 
13) Estoy en [ la ] ( estación ). 私はその（特定の）駅にいる。 
14) Me gusta [ la ] ( música ). 私は音楽が好きだ。 
15) [ Las ] ( actividades ) culturales son importantes. その（特定の）文化活動は重要だ。 ※複数形 
16) [ El ] ( estudiante ) es japonés. その（特定の）学生は日本人だ。※japonés から「学生」の性数判断 
17) [ El ] ( tren ) es muy rápido. その（特定の）電車はとても速い。※tren m. 
18) [ El ] ( agua ) es esencial para [ la ] ( vida ). 水は命に不可欠なものだ。※agua f.だが単数形なので

男性形の冠詞 (el agua, las aguas) ※para「～にとって」 

※14, 18「音楽が好き」「水は命にとって～」のように、その名詞が意味するカテゴリ

ー全体を指す場合、スペイン語では定冠詞が必要である。無冠詞ではないので注意。 

 

5. 空欄に中性の定冠詞を入れ、形容詞を抽象化させた「～なこと」「～なも

の」という表現を作りなさい。 

1) Sabes bien [ lo ] bueno y [ lo ] malo. 君は良いことと悪いこと（善悪）をよく分かっている。 

2) Es [ lo ] mejor. （それが）ベストだ。最良のものだ。 

3) Quiero hacer todo [ lo ] posible. 私はできる限りのことをしたい。（＝全ての可能なことをしたい、

ベストを尽くしたい） 

4) [ Lo ] necesario es hacer ejercicio y dormir bien. 必要なのは運動をしてよく眠ることだ。 

5) [ Lo ] importante es tu seguridad. 重要なのは君の安全だ。 



6. 復習課題：問５の単語それぞれについてアクセントの位置を確認し、文全

体を発音練習しなさい。 

1) Sabes bien lo bueno y lo malo.  

2) Es lo mejor. 

3) Quiero hacer todo lo posible. 

4) Lo necesario es hacer ejercicio y dormir bien. 

5) Lo importante es tu seguridad.  

 

7. 予習課題：問５で完成した文から、以下に該当する単語を全て抜き出しな

さい。スペイン語文と日本語訳を照らし合わせながら探してみましょう。 

1) 名詞 ejercicio, seguridad 

2) 形容詞 bueno, malo, mejor, todo, posible, necesario, importante 

3) 副詞 bien 

4) 動詞の原形（＝不定詞） hacer, dormir 

5) 動詞の活用形（動詞の形が主語に合わせて変化したもの） sabes, es, quiero 

※mejor「より良い」は bueno「良い」の比較級不規則形（ここでは lo mejor で「最良

のもの」。スペイン語の最上級は「定冠詞＋比較級」なので、例えば 4, 5 を最上級に

変えると「最も必要なもの」lo más necesario「最も重要なこと」lo más importante） 

※問７で単語を探す際に、スペイン語の特徴として気づいたことは何かありますか。 

 動詞の原形の語尾は-r？→スペイン語の動詞は、語尾が-ar/er/ir の３種類しかあり

ません。（ただしこれらの語尾なら必ず動詞という訳ではなく、名詞 lugar, mar の

ように他の品詞の場合もあります）今回は hacer と dormir の２つが原形のまま文

中で使われており、これを「不定詞」と呼びます。他に原形を見るのは辞書の見

出しです。sabes, es, quiero は saber, ser, querer という原形で辞書に載っています。 

 主語「私は」「君は」がない？→実際は yo, tú…と主語も存在しますが省略されて

います。スペイン語の動詞は主語に合わせて６段階（一人称～三人称＋単数・複

数）に形を変え、その変化したものを「活用形」と呼びます。sabes, quiero など

の活用形を見れば誰を指しているのか分かるので、強調したい時や複数の候補が

あって分かりにくい場合を除き主語 yo, tú, él, nosotros, vosotros, ellos…は省略しま

す。これからスペイン語文を読む際には、ぜひ注目してみましょう。 


